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На переднем крае борьбы с преступностью

Вчера в администрации 
области состоялось 
совещание, которое провел 
первый заместитель 
Губернатора и Председателя 
Правительства Орловской 
области Б.М. Коновалов.

На совещании рассмотрены 
оперативные и плановые 

вопросы.
С информацией об итогах 

проведения «Орловского эко-
номического форума-2010» 
выступил руководитель Депар-
тамента экономики Ю.А. Еси-
пов.

В работе форума приняли 
участие более тысячи человек — 
представители федеральных и 
региональных органов власти, 
руководители и менеджеры ин-
вестиционных компаний, деле-
гации из Италии, Франции, Ни-
дерландов и Белоруссии. На вы-
ставке инвестиционных проектов 
и образцов перспективной про-
дукции предприятий Орловской 
области свои экспозиции пред-
ставили более 70 участников. 
Центральное место на выставке 
было отведено экспозициям му-
ниципальных образований обла-
сти.

В ходе форума было подписа-
но 16 инвестиционных соглаше-

ний на общую сумму 38 млрд. 
рублей.

С информацией о ходе под-
готовки к отопительному се-
зону  выступил заместитель 
Председателя Правительства 
области, руководитель блока ин-
фраструктуры Д.А. Орлов.

На сегодняшний день жилищ-
ный фонд области в полном объ-
еме подготовлен к началу отопи-
тельного периода. В 24 муници-
пальных образованиях изданы 
правовые акты о начале отопи-
тельного сезона. Осуществля-
ется пуск тепла на объектах со-
циальной сферы и жилищного 
фонда.

По информации мэра Орла 
В.В. Сафьянова, 4 октября в го-
р о д е  н а ч а т  о т о п и т е л ь н ы й 
сезон.

Подводя итоги обсуждения 
вопроса, Б.М. Коновалов под-
черкнул, что в целях своевре-
менного начала отопительного 
периода и в связи с понижением 
температуры органам местного 
самоуправления следует опера-
тивно принять необходимые 
меры по обеспечению устойчи-
вой работы объектов энерго-

снабжения и коммунального хо-
зяйства.

С информацией о заверше-
нии сева озимых культур и 
ходе уборки сахарной свеклы 
выступил руководитель Депар-
тамента сельского хозяйства 
В.И. Коротеев.

По состоянию на 1 октября 
предприятия агропромышлен-
ного комплекса области завер-
шили сев озимых культур на пло-
щади 450,7 тыс. гектаров. План 
озимого сева, согласованный с 
Министерством сельского хо-
зяйства РФ, полностью выпол-
нен.

Ведется подготовка почвы 
под урожай 2011 года. Из плана 
576 тыс. гектаров на сегодняш-
ний день подготовлено 473 тыс. 
гектаров (82 %).

С 13,8 тыс. гектаров убрано 
306,8 тыс. тонн сахарной свеклы 
(52,3 %). Средняя ее урожай-
ность составила 220 центнеров с 
гектара. Выработано 35 тыс. 
тонн сахара.

Б.М. Коновалов подчеркнул 
необходимость активизировать 
усилия по решению поставлен-
ной Губернатором области 

А.П. Козловым задачи — завер-
шить уборку сахарной свеклы до 
20 октября.

Сельхозтоваропроизводите-
лям области следует выкупить 
полагающиеся им по льготной 
цене горюче-смазочные матери-
алы в срок до 1 ноября.

С информацией о проведе-
нии противоэпизоотических 
мероприятий по профилакти-
ке и недопущению заболева-
ния сибирской язвой на тер-
ритории области выступил за-
меститель Председателя Прави-
тельства области, руководитель 
агропромышленного блока 
В.Ф. Новиков.

В целях предупреждения за-
болевания сельскохозяйствен-
ных животных сибирской язвой 
на территории области проведе-
на поголовная вакцинация сель-
скохозяйственных животных. 
Организовано четыре ветери-
нарных контрольных поста в Ли-
в е н с к о м ,  С в е р д л о в с к о м , 
Троснянском и Хотынецком рай-
оне. Составлен график совмест-
ных дежурств со специалистами 
Роспотребнадзора.

По итогам обсуждения вопро-

са всем ответственным службам 
и ведомствам поручено активи-
зировать работу по проведению 
противоэпизоотических мероп-
риятий.

С информацией о принимае-
мых органами власти мерах 
по недопущению необосно-
ванного роста цен на отде-
льные виды социально значи-
мых продовольственных това-
ров первой необходимости 
выступил заместитель руководи-
теля Департамента экономики 
Ю.В. Савкин.

Ситуация на продовольствен-
ном рынке региона постепенно 
стабилизируется. Резких коле-
баний цен не зафиксировано. 
Цены на ряд продуктов питания, 
в том числе на хлеб и хлебобу-
лочные изделия, в Орловской 
области ниже тех, что сложились 
в других регионах ЦФО.

Подводя итоги обсуждения 
вопроса, Б.М. Коновалов отме-
тил, что агропромышленному 
блоку следует держать ситуа-
цию на особом контроле. Уп-
равлению торговли и потреби-
тельских ресурсов поручено 
проанализировать ценовую по-
литику организаций, занимаю-
щихся реализацией рыбопро-
дуктов.

(Окончание на 2-й стр.)

Совещание в администрации области

В мероприятии приняли 
участие Председатель 

Орловского областного Со-

вета народных депутатов 
И.Я. Мосякин, заместитель 
Губернатора и Председате-

ля Правительства Орловс-
кой области — руководитель 
Аппарата  Губернатора и 
Председателя Правитель-
ства Орловской области 
И.Ю. Гармаш, заместитель 
Председателя Правитель-
ства Орловской области — 
руководитель блока соци-
ального развития О.Н. Ревя-
кин, федеральный инспек-
тор в Орловской области 
В.Е. Амелин, заместитель 

начальника Департамента 
обеспечения безопасности 
дорожного движения МВД 
России генерал-майор ми-
лиции В.В. Кузин, начальник 
УВД по Орловской области 
г е н е р а л - м а й о р  м и л и ц и и 
Ю.Н. Савенков, глава Ор-
ловско-Ливенской епархии 
архиепископ Пантелеимон, 
мэр г. Орла В.В. Сафьянов, 
другие официальные лица. 
На торжестве присутство-

вали участники V межгосу-
дарственного слёта юных 
инспекторов движения, род-
ные и близкие первокурсни-
ков и слушателей.

Торжественное меропри-
ятие состоялось на плацу 
Орловского юридического 
института МВД, где был вы-
строен личный состав вуза.

(Окончание на 2-й стр.)

Служить закону и народу

В минувшую субботу в Орловском 

юридическом институте МВД России 

состоялось торжественное мероприятие, 

посвящённое принятию курсантами первого 

курса присяги сотрудников органов 

внутренних дел и присвоению слушателям 

пятого курса первого специального звания 

«Младший лейтенант милиции».

ПРИСЯГА

— Юрий Николаевич, расскажи-

те, пожалуйста, как началась ваша 

работа в уголовном розыске.

— В детстве у меня было две мечты. 
И одна из них — летать, стать летчи-
ком. Но она не состоялась. Тем не 
менее я не жалею. Потому что вторая 
мечта была — стать сыщиком, сотруд-
ником уголовного розыска — так пра-
вильнее. И когда не состоялась пер-
вая, я ушел в армию и там уже твердо 

решил, что свяжу свою жизнь с угро-
зыском. Решил поступать в Воронеж-
ский государственный университет, 
на юридический факультет. Но демо-
билизовался осенью и в тот год всту-
пительные экзамены сдать не успел. 
Надо было где-то работать. Устроил-
ся в автохозяйство УВД (перед арми-
ей я закончил водительские курсы). 
26 января 1976 года вышел приказ о 
зачислении меня в органы внутренних 

дел. Через несколько месяцев стал 
водителем у заместителя начальника 
УВД по оперативной работе, мы с ним 

не раз выезжали на серьезные проис-
шествия, я присматривался и пони-
мал, что работа сыщика — это мое. А 
еще через год я поступил на вечернее 
отделение юридического факультета 
ВГУ. Был период, когда учиться стало 
тяжеловато, подумывал даже об ака-
демическом отпуске, но взял себя в 
руки и доучился. Закончил я универ-
ситет в 1983 году, а еще в декабре 
1981-го стал оперуполномоченным 
уголовного розыска — инспектором, 
как тогда называлась эта должность. 
Вначале работал в управлении, много 
ездил по командировкам — был лег-
ким на подъем, как говорится. А потом 
перешел в Ленинский райотдел Воро-
нежа. Работа в управлении по боль-
шей части была аппаратной, хотя я 
участвовал и в раскрытии преступле-
ний, в оперативных разработках, но 
интереснее работать все-таки на 
«земле».

(Окончание на 2-й стр.)

СЕГОДНЯ — ДЕНЬ УЧИТЕЛЯ

Поздравления

Уважаемые учителя, препода-
ватели, педагоги дошкольного и 
дополнительного образования, 
в е т е р а н ы  п е д а г о г и ч е с к о г о 
труда!

Ежегодно в начале октября 
мы чествуем вас, мудрых и доб-
рых наставников, открывших нам 
дорогу в большую жизнь.

Слова искренней признательности в этот день 
предназначены всем тем, кто выбрал одну из самых 
важных профессий на земле — профессию учителя! 
Зерно, брошенное в землю, дает всходы один раз. 
Зерно же света и добра, брошенное в душу ребенка, 
приносит свои плоды на протяжении жизни. В каж-
дого из учеников вы вкладываете частичку вашей 
души, бескорыстной любви и великого терпения. И 
высшей наградой для вас являются успехи и дости-
жения ваших воспитанников.

Ваш труд уникален необходимым сочетанием 
разносторонних человеческих качеств и черт: та-

ланта и образованности, душевности и эрудирован-
ности, обаяния и умения убеждать, воспитанности и 
гибкости. Все это делает вашу профессию поистине 
личностной и творческой, а преподавание и воспи-
тание — и образом жизни, и благородным призва-
нием. Как бы ни менялись школьные программы, на 
плечи учителей по-прежнему возложена сложней-
шая задача — научить учиться, заложить не только 
основы знаний, но и умение жить в обществе и быть 
ему полезным. Ни один труд не требует такой само-
отверженности, самоотдачи, таких душевных за-
трат, как труд учителя.

Дорогие учителя! Низкий поклон вам за добро-
совестный труд, оптимизм и искреннюю любовь к 
детям. От всей души желаем вам бодрости и сил, 
здоровья и радости творчества, счастья и благо-
получия вашим близким, новых вершин вашим 
ученикам!

Орловский областной Совет 
народных депутатов.

Сегодня отмечают свой профессиональный праздник 

работники уголовного розыска. Во все времена 

существования службы сотрудники угро находились на 

переднем крае борьбы с преступностью, защищая интересы 

граждан, интересы российского государства. Накануне Дня 

работников уголовного розыска мы побеседовали о 

нелегкой работе розыскников с начальником УВД по 

Орловской области генерал-майором Юрием Николаевичем 

САВЕНКОВЫМ, который большую часть своей милицейской 

жизни отдал службе в уголовном розыске.

К ДНЮ РАБОТНИКОВ УГОЛОВНОГО РОЗЫСКА

Любовь и труд в учительской судьбе

Путь в профессию начался 
для этой учительницы ещё 

в школьном детстве. Тогда Ла-
риса очень любила посещать 
занятия в колпнянской сред-
ней школе №1, особенно лю-
бознательной девочке нрави-
лись точные науки. Образцом 
для подражания для неё стала 
учитель математики В.А. Му-
равьёва. Лариса решала самые 

сложные задачи быстрее всех 
в классе и уже в десять лет 
твёрдо знала, что будет только 
учителем. Родители поддержа-
ли детскую мечту, объяснили 
дочери, как много нужно знать 
и уметь, чтобы стать хорошим 
педагогом.

После окончания физмата 
ОГПИ в августе 1981 года мо-
лодая учительница математи-

ки пришла на работу в колп-
нянскую среднюю школу №2, 
где трудится по сей день. 
Школьные будни не разочаро-
вали Ларису Михайловну, её 
целиком захватила творческая 
педагогическая жизнь. Не за-
медлили появиться и первые 
успехи в работе.

(Окончание на 3-й стр.)

Любой, кто увидит 
этот снимок, на 
котором 
изображена 
учительница 
математики 
колпнянской 
средней школы №2 
Л.М. Щербакова в 
окружении 
учеников, 
наверняка сразу 
скажет о Ларисе 
Михайловне: 
«Человек на своём 
месте» — и 
подумает о том, как 
повезло с 
педагогом 
колпнянским 
школьникам.

Уважаемые учителя, вете-
раны педагогического труда!

Поздравляю вас с профес-
сиональным праздником!

Ваш труд заслуживает осо-
бого уважения и почитания. Не 
случайно говорят, что учи-
тель — это больше чем про-
фессия. Это настоящее при-
звание. Каждый из нас хранит 
в памяти образ своего люби-
мого учителя. Образ, который 
наполнен глубиной, притяга-

тельностью, необыкновенной искренностью.
На Орловщине в сфере образования трудятся 

преданные своему делу люди. Именно от ваших 
усилий во многом зависит решение важнейших 
задач, направленных на то, чтобы в полной мере 
раскрыть личностный потенциал детей, подгото-
вить наше подрастающее поколение к профессио-
нальной деятельности с учетом задач модерниза-
ции и инновационного развития страны.

В Год учителя в рамках образовательной ини-
циативы Президента России Д.А. Медведева 

«Наша новая школа» Правительством области 
принята долгосрочная областная программа 
«Развитие образования в Орловской области на 
2011—2015 годы». Программа носит ярко выра-
женный социальный характер. В частности, она 
позволит добиться таких позитивных изменений, 
как обеспечение доступности качественного об-
щего образования на основе информационных 
технологий, создание условий для сохранения и 
укрепления здоровья школьников, повышение ка-
чества воспитательного процесса, повышение со-
циального статуса работников сферы образова-
ния.

Впереди — большая и очень непростая работа. 
Уверен, что с поставленными задачами мы спра-
вимся. Необходимый потенциал для этого у ор-
ловских педагогов есть.

Еще раз от всей души поздравляю вас, дорогие 
учителя, с праздником. Желаю крепкого здоровья, 
оптимизма, ярких успехов, претворения в жизнь 
ваших творческих начинаний.

А.П. КОЗЛОВ.
Губернатор Орловской области.

Д.А. Медведева в поездке 
сопровождали руководитель 
Администрации Президента 
РФ С.Е. Нарышкин, помощник 
Президента РФ С.Э. Приходь-
ко, министры регионального 
развития, энергетики, транс-
порта, экономического разви-
тия, руководители ряда ве-
домств, ряд глав регионов, в 
том числе Башкирии, Татарс-
тана, Краснодарского края, 
Санкт-Петербурга, Ленинград-
ской, Воронежской и Орловс-
кой областей, а также предста-
вители бизнес-структур и бан-
ков, в том числе главы ВЭБ и 
Евразийского банка развития.

Президент России Д.А. Мед-
ведев отметил необходимость 
развития целого ряда сегмен-
тов сотрудничества России и 
Украины, развития крупных ин-
новационных проектов на при-
граничных территориях, со-
здания совместных технопар-
ков и других центров сотруд-
ничества.

Межрегиональный форум в 

Геленджике был посвящен раз-
витию транспортной инфра-
структуры, проблемам дорож-
ного комплекса, вопросам 
приграничной торговли.

По итогам форума подписан 
ряд документов, в частности, 
программа межрегионального 
и приграничного сотрудниче-
ства Российской Федерации и 
Украины на 2011—2016 годы.

Комментируя итоги форума, 
Губернатор Орловской обла-
сти А.П. Козлов назвал его 
очень своевременным и полез-
ным для возобновления актив-
ной фазы межрегионального 
сотрудничества. «Эта инициа-
тива нашла поддержку во мно-
гих регионах двух стран. Есть 
ясное понимание наличия ог-
ромного нереализованного по-
тенциала, — отметил А.П. Коз-
лов. — Несмотря на объектив-
ные трудности, на протяжении 
многих лет Республика Украи-
на является традиционным 
партнером Орловской области 
и занимает лидирующее место 

во внешнеэкономической дея-
тельности региона (22 % от об-
щего внешнеторгового оборо-
та)».

«Считаю, что форум придаст 
новый импульс в продвижении 
значимых и актуальных вопро-
сов межрегионального сотруд-
ничества двух стран, поможет 
сосредоточить усилия на реа-
лизации достигнутых догово-
ренностей, активизирует конс-
труктивные формы взаимодей-
ствия с взаимным учетом жиз-
ненно важных интересов», — 
подчеркнул Губернатор Орлов-
ской области.

Внешнеторговый оборот 
Орловской области с Респуб-
ликой Украиной в 2009 году со-
ставил 146,9 млн. долларов 
США. За январь — август 2010 
года внешнеторговый оборот с 
Республикой Украиной соста-
вил 108,1 млн. долларов США, 
что на 13,8 % больше анало-
гичных показателей прошлого 
года.

При подготовке инфор-
мации использован матери-
ал, размещенный на офи-
циальном сайте Президен-
та Российской Федерации 
www.kremlin.ru и на сайте 
www.vesti.ru, а также матери-
ал пресс-службы Губернатора 
Орловской области.

Пресс-служба  
Губернатора.

Первый российско-украинский 
межрегиональный экономический форум

Вчера в Геленджике прошел первый 

российско-украинский межрегиональный 

экономический форум. В его работе приняли 

участие Президенты России и Украины 

Д.А. Медведев и В.Ф. Янукович.
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Выявление и раскрытие 
преступлений против 
личности, пресечение 

незаконного оборота нарко-
тиков и оружия, розыск пре-
ступников и без вести про-
павших — эти и многие дру-
гие задачи ежедневно реша-
ют сотрудники орловского 
уголовного розыска. 5 октяб-
ря 2010 года орловскому уг-
ро исполняется 92 года. Это 
одна из старейших служб ми-
лиции. Официальным днем 
образования службы являет-
ся 5 октября 1918 года. На 
тот момент руководство уго-
ловно-розыскным делом осу-
ществлял Центррозыск. В 
обязанности первых подраз-
делений входила охрана ре-
волюционного порядка путем 
негласного расследования 
преступлений уголовного ха-
рактера и борьбы с банди-
тизмом. Во время Великой 
Отечественной войны поми-
мо обязанностей по охране 
общественного порядка и 
борьбы с преступностью со-
трудники уголовного розыска 
занимались борьбой с дивер-
сиями, вредительством, ма-
родерством и дезертир-
ством.

Сегодня основные функ-
ции подразделений уголов-
ного розыска практически не 
изменились. 

Подразделения уголовно-
го розыска входят в состав 
криминальной милиции. Во 
главе орловского угро стоят 
опытные профессионалы. 
Нашим сыщикам есть чем 
гордиться. Как рассказал на-
чальник уголовного розыска 
А.В. Дедов, по итогам по-
следнего полугодия орлов-
ский отдел уголовного ро-
зыска по ряду показателей 
вошел в десятку лучших в 
ЦФО. В этом году работника-
ми уголовного розыска рас-
крыто 37 убийств, при этом 
раскрываемость данного ви-
да преступлений составила 
95 процентов (!). Количество 
зарегистрированных разбой-
ных нападений снизилось на 
34 процента и составило 54 
преступления. Более 80 про-
центов из них раскрыты со-
трудниками милиции. За во-
семь месяцев этого года со-
трудниками уголовного ро-
зыска выявлено около двух-
сот преступлений, связанных 
с незаконным оборотом нар-
котических веществ, что на 

12 процентов больше, чем за 
аналогичный период про-
шлого года. В 2010 году ор-
ловскими сыщиками раскры-
то 100 грабежей и более ты-
сячи краж.

— Служба сыщика слож-
на, опасна и требует неверо-
ятного терпения и трезвости 
ума. Наша работа идет в двух 
направлениях. Прежде все-
го, это непосредственно 
раскрытие преступлений, 
розыскные, расследователь-
ские мероприятия. Но есть 
еще работа с информацией, 
которую мы получаем из са-
мых разных источников. Вся 
информация, которую мы 
добываем, тщательно про-
веряется. Не стоит забывать 
и о том, что каждые полгода 
сотрудники уголовного ро-
зыска, как и остальные ми-
лиционеры, уезжают в ко-
мандировки в Северо-Кав-
казский регион, — отметил в 
своем выступлении А.В. Де-
дов.

— Выпускники Орловского 
юридического института  
мечтают о службе в уголов-
ном розыске. Но отбор в это 
подразделение — строжай-
ший. Выбирают самых луч-
ших по всем показателям. 
При отборе на службу в угро 
используют даже показания 
полиграфа. Хочу сказать, что 
молодежь у нас нынче хоро-
шая. Я вижу, как у них горят 
глаза, когда они приходят к 
нам на практику. Даже дев-
чонки у нас есть. Все по-хо-
рошему настойчивые, терпе-
ливые. Не сдаются перед 
трудностями, — с улыбкой 
рассказывает Дедов.

К молодым кадрам в уго-
ловном розыске относятся 
заботливо, бережно. Ежене-
дельно проводятся занятия. 
Начинающие сыщики стажи-
руются у профессионалов. 

С большим вниманием и 
заботой относятся в угро к 
ветеранам, которые настоль-
ко преданы своей профес-
сии, что продолжают помо-
гать сыщикам и на пенсии. 

Интересные сведения на 
пресс-конференции 
представили замести-

тели начальника уголовного 
розыска. В.В. Власов, в веде-
нии которого преступления 
против личности (убийства, 
борьба с организованной 
преступностью), рассказал о 

работе своих сотрудников. 
Работниками угро были обез-
врежены две организован-
ные преступные группы, ко-
торые промышляли врезками 
в нефтепровод. В результате 
продолжительной скрупулез-
ной работы сыщиков была 
выявлена преступная группа, 
члены которой в течение дол-
гого времени занимались по-
хищением автомобилей. Сей-
час большинство автомашин 
возвращено владельцам. Бы-
ли задержаны преступники, 
которые занимались ввозом 
из Ленинградской области в 
наш регион синтетических 
наркотиков, героина. Сов-
местно с сотрудниками Уп-
равления Федеральной служ-
бы безопасности, Следствен-
ного комитета орловские сы-
щики выявили целую пре-
ступную группировку, члены 
которой были причастны и к 
поджогам участковых пунк-
тов милиции, зданий органов 
прокуратуры и к взрыву в ка-
фе «Индира».  

— Хочу сказать, что вместе 
с совершенствованием на-
шей технической базы совер-
шенствуется и технический 
арсенал преступников. Пре-
ступник стал сейчас изворот-
ливей и хитрее, чем раньше. 
В прошлом году  участились 
случаи телефонного мошен-
ничества, когда людям при-
ходили sms-сообщения на-
подобие «Мама, вышли де-
нег. Проблемы». Сотрудники 
уголовного розыска обнару-
жили целую преступную груп-
пу, члены которой занима-
лись мобильным мошенни-
чеством. Преступники умуд-
рялись обманывать людей, 
отбывая наказание в испра-
вительной колонии в Новоси-
бирской области, — расска-
зал Власов.

Много говорить о себе 
сотрудники уголовно-
го розыска не любят. 

Да и не положено им — спе-
цифика такая. Они даже ра-
ботают в штатском, надевая 
милицейскую форму только в 
торжественные дни. В глазах 
обывателей их работа окру-
жена своеобразным ореолом 
романтики, ведь про сыщи-
ков снимают кинофильмы, 
пишут песни, они становятся 
героями и кумирами молоде-
жи. На самом деле в уголов-
ном розыске выживают силь-
нейшие. Эта работа требует 
профессионализма и само-
отдачи, продолжается и днем 
и ночью. 

— В уголовном розыске 
могут работать только те лю-
ди, которые по-настоящему 
любят свою профессию, бо-
леют ею, — подвел итог 
встречи А.В. Дедов.

Марьяна МИЩЕНКО.

Орловским сыщикам 
есть чем гордиться

В конце прошлой недели в Управлении 

внутренних дел по Орловской области 

состоялась пресс-конференция, посвященная 

Дню  работников уголовного розыска, который 

празднуется в нашей стране 5 октября. 

В конференции приняли участие начальник 

Управления уголовного розыска УВД 

А.В. Дедов и его заместители В.В. Власов 

и В.Н. Дулин.

(Окончание. 

Начало на 1-й стр.)

К 
курсантам набора 2010 
года  обратился началь-
ник Орловского юридиче-
ского института МВД Рос-
сии кандидат педагоги-

ческих наук генерал-майор мили-
ции И.А. Калиниченко:

— Принимая присягу сотрудни-
ков органов внутренних дел, вы 
осознанно подтверждаете свой вы-
бор, смыслом  которого является 
служение людям и Отечеству.  Се-
годня вы приобщаетесь к подвигу 
многих поколений сотрудников ми-
лиции, которые каждодневным тру-
дом укрепляют  и поддерживают 
правопорядок и законность  в  на-
шей стране, а порой, не щадя своей 
жизни, встают на защиту спокойст-
вия и безопасности общества. Уве-
рен, что слова присяги, которую вы 
принимаете сегодня, сохранятся в 
сердце каждого из вас и будут по-
стоянным напоминанием о верно-
сти гражданскому и служебному 
долгу, о личной ответственности в 
деле защиты прав и свобод граж-
дан, обеспечения общественного 
порядка и борьбы с преступностью. 
Новый этап наступает сегодня в 
жизни слушателей выпускного кур-
са факультета подготовки следова-
телей, получающих  свои первые 
офицерские погоны.  Хочу, чтобы 
вы всегда помнили: право на дове-
рие и  уважение можно заслужить 
только безупречным выполнением 
своего служебного и профессио-
нального долга. Дело чести для 
каждого из вас — быть примером в 
исполнении законов РФ, в деле за-
щиты прав личности,  человече-
ского достоинства граждан.

 Вашим профессиональным ори-
ентиром должны стать те качества, 
которые определил министр внут-
ренних дел РФ генерал армии Ра-
шид Гумарович Нургалиев: «... Для 
сотрудника органов внутренних дел 
крайне важно понимание высокой  
ответственности, которую берёт на 
себя человек, надевший форму со-
трудника милиции и принимающий 
широкие властные полномочия. Это 
испытание на стойкость, верность 
долгу  и возможность реализовать 
свои лучшие качества и потенциал 
на службе правопорядку.»

Виновников торжества попри-
ветствовал И.Ю. Гармаш, отметив-

ший, что первокурсники приносят 
присягу на верность народу:

—  Пусть лозунг «Служа закону — 
служу народу» на всю жизнь оста-
нется в ваших сердцах. Желаю вам 
крепкого здоровья, жажды знаний, 
чтобы вы вышли из стен юридиче-
ского института настоящими про-
фессионалами в деле  служения 
Отечеству и народу.

Со словами напутствия к моло-
дым людям обратился архиепископ 
Орловско-Ливенский Пантелеи-
мон:

— Дорогие друзья! Высший за-
конодатель — Творец всего Гос-
подь, создатель, спаситель мира, 

— дал нам внутренний  закон, а для 
порядка, человеческий разум уста-
новил государственные законы, ко-
торые должны исполняться неукос-
нительно. И когда исполняются эти 
законы,  меньше совершается пре-
ступлений или их вообще нет, мень-
ше  совершается дел крови и слёз 
или их вообще нет. И вы, вступив-
шие на путь сохранения закона, со-
храняете государство и наше обще-
ство. И народ, каждый человек, 
смотрит на вас как на защитников и 
поборников их прав и свобод. И 
пусть Господь дарует вам мужест-
венное сердце, мудрый ум, чистоту 
жизни и любовь к этой жизни. И да 

хранит вас ангел-хранитель, обере-
гая на каждом шагу служения и ва-
шей личной жизни. Благая вам и 
многая лета! Здоровья вам и Божь-
ей помощи в ваших делах!

Затем состоялась церемония 
приведения к присяге курсантов 
первого курса и вручения офицерс-
ких погон слушателям пятого курса, 
в которой приняли участие предсе-
датель Орловского областного Со-
вета народных депутатов И.Я. Мо-
сякин и заместитель Губернатора и 
Председателя Правительства Ор-
ловской области — руководитель 
Аппарата Губернатора и Председа-
теля Правительства Орловской об-
ласти И.Ю. Гармаш.

В адрес присягнувших курсантов 
и молодых офицеров прозвучало 
много искренних слов и тёплых поз-
дравлений от участников торжест-
венного мероприятия.

С ответным словом от имени 
слушателей пятого курса факульте-
та подготовки следователей высту-
пил отличник учёбы младший лей-
тенант милиции Станислав Шиш-
кин, от имени первокурсников  —  
курсант первого курса факультета 
по подготовке специалистов ГИБДД 
рядовой милиции Надежда Калаш-
никова. Они заверили всех собрав-
шихся, что приложат все усилия, 
чтобы стать достойными сотрудни-
ками органов внутренних дел.

По православной традиции кур-
сантов первого курса и слушателей 
пятого курса благословил и окро-
пил святой водой архиепископ 
Орлов ско-Ливенский Пантелеи-
мон.  

Курсанты возложили  от коллек-
тива Орловского юридического ин-
ститута МВД России  цветы к па-
мятной стеле сотрудникам органов 
внутренних дел, погибшим при ис-
полнении служебных обязанно-
стей. Завершилась официальная 
часть мероприятия торжественным 
маршем личного состава инсти-
тута. 

Эльвира ЛЕГОСТАЕВА.

Фото Андрея САСИНА.

(Окончание. 

Начало на 1-й стр.)

— А в чем особенности 

этой работы, что делает 

ее интересной?

— У тебя есть своя терри-
тория, и ты знаешь, что ну-
жен людям, которые там жи-
вут. Я уверен, что, пройди я 
сейчас по району, где рабо-
тал тогда инспектором угро-
зыска, многие меня узнают и 
наверняка поздороваются. 
Был даже такой случай. Я 

уже работал начальником уп-
равления, и однажды звонит 
мне начальник криминаль-
ной милиции из того района. 
Смеется. Я спрашиваю, в 
чем дело, а он рассказывает 
историю: проверял подна-
дзорных, у одного спросил: 
«Участкового своего зна-
ешь?» — «Знаю» (называет 
фамилию). «А опера зна-
ешь?» — «Знаю». — «Как его 
фамилия?» — «Савенков»... 
А я к тому времени в районе 
уже лет восемь не работал!

Вообще, отношения с 
людьми, которые на моей 
территории жили,  были 
очень доверительными... И 
был даже такой период, ко-
торый — в шутку, конечно — 
можно в книгу рекордов за-
носить: на моей территории 
остались нераскрытыми все-
го два преступления (обычно 
они исчисляются десятка-
ми). И я был счастлив и горд. 
Это было начало моей опе-
ративной работы.

 
— А как складывалась 

ваша дальнейшая служ-

ба в угрозыске?

— Я был опером, потом — 
старшим опером, потом — 
замначальника розыска — 
там же, в Ленинском РОВД. А 
потом судьба распорядилась 
так, что я стал заместителем 
начальника РОВД по опера-
тивной работе в другом рай-
оне Воронежа — Коминтер-
новском. А Коминтерновский 
район был самым крупным и 
самым «тяжелым» по крими-
ногенной обстановке в горо-
де, а еще он был на послед-
нем месте по раскрываемос-
ти преступлений. И честно 
говоря, мне не особенно хо-
телось туда идти: сомневал-
ся, справлюсь ли. А не спра-
виться было нельзя — плохо 
работать я не умею. А это был 
период так называемой «ми-
тинговой демократии»: нача-

ло 90-х, денег нет, бензина 
нет, что делать, не знаешь. 
Но я знал: мое дело раскры-
вать преступления, органи-
зовывать эту работу. И к кон-
цу года мы уже были на тре-
тьем месте по раскрывае-
мости, а на следующий год 
вышли на первое. А еще че-
рез год я вернулся в УВД — 
уже в качестве заместителя 
начальника управления уго-
ловного розыска по борьбе с 
имущественными преступле-
ниями. В этой должности я 

проработал два года, потом 
еще два — замом начальника 
УУР по борьбе с преступле-
ниями против личности, и 
дольше всех в стране я про-
работал начальником управ-
ления уголовного розыска — 
почти 13 лет.

 
— Какие дела, которые 

вам приходилось раскры-

вать во время работы в 

уголовном розыске, вы 

могли бы назвать наибо-

лее значимыми, интерес-

ными?

— Меня журналисты часто 
об этом спрашивают. И обыч-
но я отвечаю: для меня все 
было интересно. Да, конеч-
но, были резонансные пре-
ступления. Допустим, когда 
в центре Воронежа пошла 
целая серия расстрелов: так 
называемые криминальные 
авторитеты расстреливали 
друг друга. Пусть Господь 
меня простит, но мне их бы-
ло не жалко. Меня волновало 

другое: как такое может тво-
риться в центре города? Что 
должны думать люди? Что 
любого в любой момент вот 
так же могут застрелить? Я 
как начальник угрозыска не 
мог этого допустить.

Еще одно из «громких 
дел» — дело так называемо-
го воронежского Чикатило: в 
области появился маньяк, 
который насиловал и убивал 
девушек. Всего было около 
десяти случаев. Дело мы 
раскрыли. 

Осталось в памяти и еще 
одно дело, раскрытое под 
моим руководством: на трас-
се убивали водителей и за-
бирали машины.  Среди 
жертв была и молодая пара: 
молодожены гнали старень-
кую «шестерку» в Самару... 
Убийц мы нашли. 

Это, так сказать, веховые 
дела. А вообще, для меня, 
например, бывает не менее 
важно раскрыть кражу кури-
цы у пенсионеров, чем кражу 
машины у богатого бизнес-
мена. Я никогда не делил де-
ла на главные и неглавные, и 
своим сотрудникам всегда 
говорил: мы должны уделять 
одинаковое внимание всем 
— и тому, у кого украли доро-
гой автомобиль, и тому, у ко-
го украли последнюю курицу.

— Сотрудников угрозыс-

ка называют, с одной 

стороны, передовым 

отрядом милиции, а с 

другой — чернорабочи-

ми. А кем вы ощущали 

себя, когда работали в 

угро?

— Я всегда был доволен 
своей работой. Хотя бывало 
всякое, бывало, и ругали ни 
за что, было обидно, думал: 
может, бросить все, перейти 
в более спокойное место... 
Но когда приходили люди и 
говорили спасибо, когда да-
же из мест лишения свободы 
присылали письма и писали: 
спасибо, что вовремя оста-
новили, что отнеслись по-че-
ловечески, уберегли от худ-
шего, я понимал: я на своем 
месте. 

Вообще, работа опера, 
как правильно написал Анд-
рей Кивинов, это как тубер-
кулез: заболеваешь однаж-
ды, а лечиться приходится 
всю жизнь. Это, конечно, ес-
ли опер настоящий. Бывают, 
правда, в угрозыске и слу-
чайные люди. Но такие бы-
стро уходят — не выдержи-
вают напряжения... 

Ведь что такое 
розыск? Милиция 
создана для ох-
раны обществен-
ного порядка. А 
самое злостное 
нарушение обще-
ственного поряд-
ка — это преступ-
ление. А преступ-
ления раскрыва-
ет уголовный ро-
зыск. И поэтому я 
считаю, что ро-
зыск — это стано-
вой хребет мили-
ции. И я это гово-
рю не только по-
тому, что я в угро-
зыске прорабо-
т а л  б о л ь ш у ю 
часть своей жиз-
ни, — это дейст-
вительно так.

 
— Что бы вы хо-

тели пожелать 

сотрудникам уголовно-

го розыска в их профес-

сиональный праздник?

— Я благодарен всем со-
трудникам за то, что они из-
брали эту нелегкую профес-
сию. Это люди, которые 
очень любят свое дело и 
преданны ему, это мужест-
венные, честные, трудолю-
бивые профессионалы. Хочу 
сказать искренние слова 
поздравлений всем сотруд-
никам уголовного розыска и 
их родным и близким, кото-
рые вместе с ними разделя-
ют все трудности их профес-
сии, умеют ждать и тер-
петь... Спасибо всем работ-
никам угрозыска за их тяже-
лый и такой нужный труд, за 
то, что они работают ради 
благополучия всех жителей 
нашей области. Хочу поже-
лать всем добра, здоровья, 
удачи — всего самого на-
илучшего!

Беседовала 

Татьяна ФИЛЁВА.

ПРИСЯГА

К ДНЮ РАБОТНИКОВ УГОЛОВНОГО РОЗЫСКА

Служить закону и народу

На переднем крае 
борьбы с преступностью

(Окончание. 
Начало на 1-й стр.)

Плановым был рассмотрен 
вопрос об итогах оценки эф-
фективности деятельности ор-
ганов местного самоуправле-
ния городских округов и муни-
ципальных районов на терри-
тории Орловской области в 
2009 году. 

По информации руководителя 
Д е п а р т а м е н т а  э к о н о м и к и 
Ю.А. Есипова, в текущем году 
оценка каждого муниципального 
образования области проведена 
по методике, в которой учитыва-
ются коэффициенты качества уп-
равления финансами и платежес-
пособности городских округов и 
муниципальных районов, показа-
тели результативности деятель-
ности органов местного самоуп-
равления в сфере здравоохране-
ния, образования, жилищно-ком-
мунального хозяйства и органи-
зации муниципального управле-
ния, а также объемы неэффектив-
ных расходов в этих сферах дея-
тельности. 

По результатам оценки опре-
делены муниципальные образо-
вания, которые получат поощри-
тельные денежные гранты за до-
стижение наилучших значений 
показателей эффективности дея-
тельности в 2009 году по сравне-
нию с 2008 годом. 

По итогам обсуждения отмече-
но, что результаты проведенного 
анализа должны стать основой 
для дальнейшего совершенство-
вания нормативной базы, опти-
мизации и повышения адреснос-
ти бюджетных расходов. Главам 
муниципалитетов рекомендовано 
детально проанализировать пред-
ставленный итоговый доклад и 
результаты мониторинга в целях 
разработки мероприятий по сни-
жению неэффективных бюджет-
ных расходов. 

Плановым был также рас-
смотрен вопрос о качестве и 
безопасности продуктов пита-
ния на потребительском рынке 
области.

По информации руководителя 
Управления Роспотребнадзора по 
Орловской области Г.Л. Захарчен-
ко, специалистами ведомства 
ежегодно исследуется более 30 
тысяч проб пищевой продукции. 
За счет внедрения нового высо-
коточного оборудования значи-
тельно возросло качество лабо-
раторного контроля. Отмечается 
устойчивая тенденция снижения 
удельного веса проб, не отвечаю-
щих требованиям гигиенических 
нормативов. 

На территории региона в до-
статочном количестве произво-
дятся продукты массового пот-
ребления, обогащенные йодом и 
витаминами. 

Отмечено также, что Прави-
тельство области увеличило объ-
ем средств, выделяемых на пита-
ние учащихся образовательных 
учреждений, до 22 рублей в день 
на одного человека. 

Б.М. Коновалов подчеркнул 
важность проведения комплекс-
ной работы по контролю за каче-
ством пищевой продукции. Осо-
бое внимание следует уделить 
состоянию питьевой воды, ис-
пользуемой населением. Ответ-
ственным структурам поручено 
активизировать процесс контро-
ля за устранением нарушений ги-
гиенических нормативов, выяв-
ленных на предприятиях области. 

В совещании приняли участие 
председатель областного Совета 
народных депутатов И.Я. Мося-
кин, главный федеральный ин-
спектор в Орловской области 
В.В. Кабанов. 

Пресс-служба Губернатора.

Совещание 
в администрации 

области



НОВОСТИ. СОБЫТИЯ. 
ФАКТЫ

КОНКУРС ПЕДАГОГИЧЕСКОГО 
МАСТЕРСТВА

На днях завершился III областной кон-

курс классных руководителей «Мой 

край, мой класс, моя классная».

Конкурс стал традиционным для педагогов 
области. Его проведение предусмотрено облас-
тной целевой программой «Дети Орловщины» 
на 2007—2010 годы. Он позволяет выявить 
и поддержать талантливых классных руководи-
телей, дает возможность поделиться передо-
вым педагогическим опытом воспитания детей.

В конкурсе, проходившем в марте — сентяб-
ре, приняли участие 73 педагогических работни-
ка, которые являются победителями районных 
и городских конкурсов классных руководителей. 
Они представляли 68 образовательных учреж-
дений из 20 районов области.

По мнению оргкомитета и жюри конкурса, на-
ибольшую активность и ответственное отноше-
ние к участию в конкурсе проявили образова-
тельные учреждения Орла, Ливен, Мценска, Гла-
зуновского, Сосковского, Свердловского, Уриц-
кого, Покровского, Ливенского и Троснянского 
районов.

Победители в каждой номинации награждены 
дипломами Департамента образования, культу-
ры и спорта Орловской области I, II и III степе-
ней. Кроме того, ряд педагогов награжден дип-
ломами Департамента образования, культуры 
и спорта Орловской области в номинации «За 
инновационный подход к проблеме нравствен-
но-эстетического воспитания школьников, за 
профессионализм и творческое отношение к ра-
боте».

АТЫ-БАТЫ, НА ПРИЗЫВ ИДУТ 
СОЛДАТЫ

1 октября начался осенний призыв 

на военную службу. Накануне призыв-

ной кампании на сборном пункте 

областного военкомата состоялись 

учебно-методические сборы для пред-

седателей призывных комиссий 

и работников отделов военного комис-

сариата Орловской области.

В их работе приняли участие военный комис-
сар Орловской области С.А. Старков, начальник 
отдела подготовки, призыва и набора на конт-
рактную службу областного военного комисса-
риата А. Ю. Бояров, представители городской 
и районных администраций, начальники отделе-
ний призыва, врачи, руководящие работой 
по медицинскому обеспечению призыва.

В каждую призывную кампанию увеличивает-
ся количество новобранцев. Так, весной этого 
года в армию были призваны 1659 человек, осе-
нью должны отправиться в армию уже 2270. 
И это несмотря на то, что сейчас идут служить 
ребята, родившиеся в начале 90-х годов про-
шлого века, то есть как раз тогда, когда был де-
мографический спад. Выполнение задачи Мини-
стерства обороны РФ по призыву планируется, 
в том числе, и за счет розыска уклонистов. Это 
особенно подчеркнул в своем докладе А.Ю. Боя-
ров, предлагая привлечь к решению этой про-
блемы органы охраны правопорядка.

В октябре ОГУЗ «Детский санаторий «Орлов-
чанка», по традиции, примет будущих солдат. 
На сборы прибудут 120 призывников. Причем 
это не только ребята с дефицитом массы тела, 
но и те, кто проживал в неполных или неблагопо-
лучных семьях, ведь многие из них никогда не 
выезжали за пределы своего района. А во время 
сборов в «Орловчанке» предусмотрена не толь-
ко строевая подготовка, но и культурная про-
грамма: поездки в национальный парк «Орловс-
кое Полесье» и Спасское-Лутовиново, в музеи 
Орла.

Сейчас в армии произошли большие структур-
ные изменения: в частности, создан Западный 
военный округ, куда вошла и Орловская область. 
А это значит, что география мест прохождения 
срочной службы расширится. Орловских призыв-
ников ждут во всех видах и родах войск Воору-
женных сил РФ, в том числе и в одном из самых 
элитных подразделений — Президентском 
полку.

ПРИ РАБОТЕ С ХИМИКАТАМИ 
ВЫЯВЛЕНЫ НАРУШЕНИЯ

Орловская природоохранная меж-

районная прокуратура вместе с Управ-

лением Россельхознадзора по Орлов-

ской и Курской областям проверили 

соблюдение законодательства в сфере 

безопасного обращения с пестицида-

ми и агрохимикатами.

Проверки прошли на сельхозпредприятиях 
Залегощенского и Мценского районов. По ин-
формации природоохранной межрайонной про-
куратуры, в ЗАО «Агро-Велес» отсутствует спе-
циальное складское помещение для хранения 
пестицидов и агрохимикатов, отвечающее сани-
тарно-эпидемиологическим требованиям; мине-
ральные удобрения хранятся в одном помеще-
нии с фуражным зерном, пшеницей, ячменем; 
после протравливания семенного материала 
производственная площадка не была обез-
врежена от остатков химического протравителя.

Такие же нарушения выявлены в деятельно-
сти одного из предпринимателей Мценского 
района, АОЗТ «Победа», филиала ОАО «Орлов-
ские черноземы» в Залегощенском районе.

По результатам проверки орловским приро-
доохранным межрайонным прокурором в отно-
шении должностных лиц этих предприятий воз-
буждено пять дел об административном право-
нарушении по ст. 8.3 Кодекса об администра-
тивных правонарушениях РФ (нарушение пра-
вил хранения пестицидов и агрохимикатов, ко-
торое может повлечь причинение вреда окружа-
ющей среде).

Информагентство «Орловской правды».

5 октября 2010 г.
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ВЫБОРЫ 
В БРАЗИЛИИ:

ВТОРОЙ ТУР 
НЕИЗБЕЖЕН

Бразильцы не смогли с 
первого раза избрать 
нового главу 
государства. Кандидат 
от правящей Трудовой 
партии Дилма Руссеф 
опередила своих 
соперников, но не 
смогла набрать 
простого большинства, 
необходимого для 
победы в первом туре.
По итогам обработки бюл-

летеней для голосования Рус-
сеф набрала почти 46% голо-
сов. Ее главный конкурент на 
выборах — бывший губерна-
тор штата Сан-Паулу Жозе 
Серра — заручился подде-
ржкой 32,6% избирателей. На 
третьем месте — представи-
тельница Зеленой партии Бра-
зилии Марина Силва. 

Руссеф, пообещавшей под-
держивать курс популярного в 
народе нынешнего президента 
Луиса Инасиу Лулы да Силвы, 
прочили убедительную победу 
уже в первом туре. Однако не-
ожиданно уверенное выступ-
ление на выборах «зеленого» 
кандидата Марины Силвы, 
«отобравшей» у основных пре-
тендентов часть голосов, при-
вело к тому, что в Бразилии 
возникла необходимость еще 
одного тура. 

Второй тур намечен на 31 
октября. В том случае, если 
Дилма Руссеф победит на вы-
борах, она станет первой жен-
щиной-президентом в истории 
Бразилии.

ГЕРМАНИЯ 
РАССЧИТАЛАСЬ 

ЗА ПЕРВУЮ 
МИРОВУЮ 

ВОЙНУ
 Германия завершила 
выплату репараций по 
итогам Первой 
мировой войны (1914—
1918 годы). 3 октября 
был перечислен 
последний платеж в 
размере 70 млн. евро.  
Большую часть денег 
получили Франция и 
Бельгия. 
По итогам Первой мировой 

был заключен Версальский 
мирный договор, по которому 
была определена сумма репа-
раций: 269 млрд. золотых ма-
рок — эквивалент примерно 
100 тыс. тонн золота. В 1920-х 
эта сумма дважды сокраща-
лась, а затем пришедший к 
власти Гитлер прекратил вы-
платы. 

Они были возобновлены по 
Лондонскому договору 1953 
года. При этом часть суммы 
стране временно разрешили 
не платить: по условиям дого-
вора эти выплаты должны были 
возобновиться, только если 
Германия будет объединена. В 
1990 году эти проценты при-
шлось вновь выплачивать, для 
чего объединенная Германия 
взяла двадцатилетний кредит 
в 239,4 миллиона марок. 

По Версальскому договору 
в числе получателей репара-
ций была и Россия, однако в 
1922 году Москва отказалась 
от немецких денег в обмен на 
признание правомерности на-
ционализации собственности 
Германии в России. 

КИТАЙЦЫ 
ИССЛЕДУЮТ 

ЛУНУ
В минувшую пятницу 
Китай запустил к Луне 
исследовательский 
аппарат «Чанъэ-2». 
Старт состоялся в 
14.59 по московскому 
времени с космодрома 
Сичан в юго-западной 
провинции Сычуань и 
транслировался в 
прямом эфире 
Центральным 
телевидением Китая.
В космическое простран-

ство спутник доставила раке-
та-носитель «Чанчжэн-3С». С 
запуском «Чанъэ-2» Китай при-
ступил ко второй стадии (всего 
их три) программы изучения 
Луны. В ходе первой — в октяб-
ре 2007 года — был успешно 
осуществлен запуск аппарата 
«Чанъэ-1». Он проработал на 
орбите Луны 16 месяцев. В ре-
зультате была составлена трех-
мерная карта ее поверхности с 
самым высоким в мире разре-
шением. Вторая стадия китай-
ской программы исследования 
естественного спутника Земли 
предполагает высадку на его 
поверхность самоходного ап-
парата к 2013 году. Планирует-
ся, что он будет доставлен туда 
на борту лунного аппарата «Ча-
нъэ-3». В рамках третьей фазы 
— в 2017 году — на Луну отпра-
вится еще один аппарат, ос-
новной задачей которого будет 
доставка на Землю образцов 
лунных пород.

По сообщениям 
информагентств.

ЗАРУБЕЖНЫЕ 
НОВОСТИ

Система оборудована че-
тырьмя крылатыми мор-

скими или наземными баллис-
тическими ракетами. Комп-
лекс выглядит как стандарт-
ный 12-метровый грузовой 
контейнер, используемый для 
морских перевозок. Благода-
ря такой маскировке заметить 
ракетный комплекс до тех пор, 
пока он не будет активирован, 
практически невозможно. 

Российские разработчики на-
зывают ракетную систему «до-
ступным вооружением страте-
гического назначения». Каж-
дый контейнер стоит около 15 
млн. долларов.

Западные военные экс-
перты сходятся на том, что 
российская новинка способ-
на полностью изменить пра-
вила ведения современной 
войны. 

НОВЫЙ РОССИЙСКИЙ 
РАКЕТНЫЙ КОМПЛЕКС 

ВЫЗВАЛ ПАНИКУ 
В ПЕНТАГОНЕ

Российский ракетный комплекс Club-K вызвал 

опасения у Пентагона. Эксперты ведомства 

считают, что новое российское оружие может 

полностью изменить мировой военный баланс.

РОССИЯ СЕГОДНЯ

Также войска Вооруженных 
сил и других воинских 

формирований РФ общего 
назначения, которые будут 
размещены в арктическом 
регионе, займутся оптимиза-
цией «системы комплексного 
контроля за обстановкой 
в Арктике, включая погранич-
ный контроль в пунктах про-
пуска через государственную 
границу Российской Федера-
ции».

Также в рамках освоения 
арктического региона будет 
создана система береговой 
охраны ФСБ. Среди ее ос-
новных задач указывается 
«взаимодействие с погранич-
ными ведомствами по вопро-

сам борьбы с терроризмом 
на море, пресечения контра-
бандной деятельности, неза-
конной миграции, охраны 
водных биологических ресур-
сов».

Реализовать проект пла-
нируется в три этапа. Первый 
этап будет осуществлен 
до конца 2010 года, второй — 
в 2011—2015 годах, а тре-
тий — в 2016—2020 годах. За 
это время Россия намерена 
«сохранить роль ведущей 
арк тической державы» и под-
готовить все необходимое 
для правового оформления 
внешней границы арктичес-
кой зоны РФ.

РОССИЯ РАЗМЕСТИТ ВОЙСКА 
В АРКТИКЕ

Россия намерена разместить войска в Арктике. 

Согласно тексту документа, утверждающего 

основы государственной политики Российской 

Федерации в Арктике на период до 2020 года 

и дальнейшую перспективу, формирование войск 

на территории российской части Северного 

Ледовитого океана позволит обеспечить «военную 

безопасность в различных условиях военно-

политической обстановки».

По сообщениям информагентств.

Реализация в 2009 году меро-
приятий программы содейст-
вия занятости населения Ор-

ловской области на 2008 — 2010 
годы и программы дополнительных 
мероприятий, направленных на сни-
жение напряженности на рынке тру-
да Орловской области, способство-
вала удержанию уровня фиксиро-
ванной безработицы в социально 
допустимых пределах, предотвра-
щению роста напряженности на рын-
ке труда.

В течение 2009 года удалось пе-
реломить негативную тенденцию 
к росту задолженности по заработ-
ной плате, наметившуюся с конца 
2008 года. По данным Орёлстата, 
на 1 января 2010 года просроченная 
задолженность по заработной плате 
составила 28,7 миллиона рублей 
и сократилась за год на 43,1 милли-
она рублей (в 2,5 раза). Число орга-
низаций, имеющих задолженность, 
уменьшилось с 18 до шести. 
По сравнению с пиковым значением 
на 1 марта 2009 года, когда задол-
женность по заработной плате до-
стигла 134,8 миллиона рублей, 
к концу 2009 года она сократилась 
в 4,7 раза. Причём 23,2 миллиона 
рублей (80,9 % общей суммы задол-
женности) приходилось на ЗАО «Ор-
лэкс». Критическая ситуация, сло-
жившаяся на одном из ведущих 
предприятий промышленности ре-
гиона, крайне негативно отразилась 
на трудовом коллективе завода. 
Полностью ликвидировать задол-

женность по заработной плате здесь 
не удается до сих пор.

Проблемы занятости населения, 
ликвидации имеющейся задолжен-
ности по заработной плате — пред-
мет постоянного рассмотрения на за-
седаниях Правительства области, 
а также контроля со стороны специ-
ально созданной при Правительстве 
антикризисной комиссии. Област-
ной, городскими и районными трех-
сторонними комиссиями по регули-
рованию социально-трудовых отно-
шений и координационными комите-
тами содействия занятости населе-
ния эти проблемы рассматриваются 
на каждом заседании. Соблюдение 
трудового законодательства, обеспе-
чение материальной поддержки лю-
дей, лишившихся работы (для мно-
гих — единственного источника дохо-
да), недопущение резкого падения 
уровня жизни орловцев рассматри-
ваются органами исполнительной го-
сударственной власти и органами 
местного самоуправления региона 
в качестве стратегических задач.

Коллективно-договорное регули-
рование социально-трудовых отно-
шений рассматривается трёхсто-
ронней комиссией как наиболее эф-
фективный механизм роста зара-
ботной платы. На 1 января 2010 года 
в области действовали 63 соглаше-
ния. Отраслевые тарифные согла-
шения заключены в образовании, 
здравоохранении, культуре и в ор-
ганах внутренних дел.

В 2009 году в Орловской области 

действовало 1417 коллективных до-
говоров. Их действие распространя-
лось на 131,4 тысячи человек, или 
52,6 процента от среднесписочной 
численности работающих. По срав-
нению с 2008 годом число заключен-
ных коллективных договоров умень-
шилось на 1,3 процента. Основными 
причинами сокращения явились лик-
видация и реорганизация предпри-
ятий, смена собственника. Уведоми-
тельную регистрацию прошел 1351 
действующий коллективный дого-
вор, или 95,3 процента от общего их 
числа. За год удельный вес зареги-
стрированных коллективных догово-
ров снизился на 0,4 процента.

Для того, чтобы в 2010 году обя-
зательства соглашения были выпол-
нены в полном объёме, в частности, 
главам городских и районных адми-
нистраций рекомендовано заклю-
чать территориальные соглашения, 
содействовать заключению отрасле-
вых соглашений и коллективно-до-
говорному регулированию социаль-
но-трудовых отношений на предпри-
ятиях и в организациях, а также акти-
визировать деятельность трёхсто-
ронних комиссий по регулированию 
социально-трудовых отношений. 
Очень важно обеспечить качествен-
ную экспертизу поступающих на ре-
гистрацию коллективных договоров, 
а также обеспечить более действен-
ный контроль за положением дел 
в социально-трудовой сфере, обра-
тив особое внимание на обеспече-
ние своевременной выплаты зара-
ботной платы и её повышение.

Сторонам социального партнер-
ства рекомендовано также присту-
пить к подготовке предложений 
в проект соглашения между Прави-
тельством области, Федерацией 
профсоюзов и объединением рабо-
тодателей Орловской области 
на 2011—2013 годы.

Подготовил С. НИКОЛАЕВ.

Дружно — не грузно
Трёхсторонняя комиссия по регулированию социально-

трудовых отношений в Орловской области подвела итоги 
выполнения соглашения между руководством области, 

Федерацией профсоюзов и объединением работодателей 
Орловской области за 2009 год 

Конечно, финансово-экономический кризис не обошёл 

Орловщину стороной. Численность официально 

зарегистрированных безработных на конец декабря 2009 

года составила 8,2 тысячи человек и выросла по 

сравнению с соответствующим периодом 2008 года в 1,3 

раза. Уровень регистрируемой безработицы вырос до 2 

процентов экономически активного населения против 1,5 

процента годом ранее.

(Окончание.

 Начало на 1-й стр.)

Сейчас Щербакова яв-
ляется учителем пер-
вой категории. Уже 

18 лет она руководит меж-
школьным методическим 
объединением учителей 
математики. Опытный пе-
дагог продолжает искать 
новые, эффективные мето-
ды обучения. Лариса Ми-
хайловна окончила курсы 
по информатике, и теперь 
на уроках в её распоряже-
нии не только мел и доска, 
но и современные компью-
терные технологии. Педа-
гогу интересно видеть ре-
зультаты своего труда. Еже-
годно ученики Ларисы Ми-
хайловны занимают призо-
вые места на школьной 
районной олимпиаде по ма-
тематике. Не счесть ребят, 
которым она на всю жизнь 
привила любовь к царице 
наук.

Успехи Щербаковой не 
остались незамеченными, 
она не раз награждалась 
почётными грамотами 
районного отдела общего 
и профессионального об-
разования, областного уп-
равления образования 
и молодёжной политики, 
Министерства образования 
и науки РФ и даже ЦК проф-
союза работников образо-
вания и науки.

— Двадцать лет Лариса 
Михайловна является бес-

сменным председателем 
профкома, — говорит ди-
ректор колпнянской сред-
ней школы №2 С.Г. Демидо-
ва. — Она пользуется боль-

шим авторитетом среди кол-
лег, всегда вовремя скажет 
нужное, весомое слово. Ла-
риса Михайловна умеет пот-
ребовать с детей, умеет 

и похвалить. Ей удаётся най-
ти общий язык с родителя-
ми. Щербакова с увлечени-
ем выполняет хлопотные 
функции классного руково-

дителя, она стала лауреатом 
районного конкурса «Самый 
классный классный».

Ларису Михайловну ра-
дует возможность посто-

янно общаться с ребятами, 
находиться в дружном кол-
лективе детей и взрослых. 
Её энергичность и ответст-
венность приходятся здесь 
как нельзя кстати. Эта улыб-
чивая, милая учительница 
очень уважительно относит-
ся к своим ученикам. Она 
(что, к сожалению, среди 
педагогов встречается не-
часто) никогда не повышает 
голос на ребят, хотя ситуа-
ции в школьной практике 
встречаются всякие. Поэто-
му и неудивительно, что вы-
пускники прошлых лет, дав-
но ставшие взрослыми и со-
лидными людьми, приехав 
в родные края, спешат пре-
жде всего увидеться с Ла-
рисой Михайловной, пого-
ворить с ней, как бывало, 
по душам, услышать её муд-
рый совет.

…За школьными окна-
ми — снова октябрь, над 
учебниками и тетрадями 
вновь склоняются пытливые 
ученики. В классе, озарён-
ном доброй улыбкой и свет-
лым, лучистым взглядом 
учителя, царит рабочая об-
становка. Лариса Михай-
ловна продолжает терпели-
во учить мальчишек и дев-
чонок не только азам точной 
науки, но и нелёгкому ис-
кусству во всех обстоятель-
ствах оставаться прежде 
всего человеком.

Эльвира ЛЕГОСТАЕВА.

Фото автора.

Любовь и труд в учительской судьбе

Что за грубые нарушения допус-
тил бывший первый секретарь, 

партийная газета не сообщила, 
а потому о причинах его исключе-
ния из рядов КПРФ можно только 
догадываться. Напомним, Должан-
скую партийную организацию 
В. Семенов (в свое время бывший 

председателем колхоза «Искра», 
а впоследствии главой админист-
рации Должанского района) воз-
главлял с 2008 года. Правда, тогда 
на районной отчетно-выборной 
конференции первым секретарем 
был избран его однопартиец 
по фамилии Рогачев. Однако Се-

менова и его сторонников такое 
решение, похоже, не устроило — 
и они учинили форменную кадро-
вую революцию, потребовав от ре-
гиональных партийных лидеров 
пересмотреть итоги конференции. 
Обком КПРФ тогда пошел на комп-
ромисс с «революционерами» — 
и в результате кресло первого сек-
ретаря досталось-таки Семенову.

О том, как проявил себя глава 
местной парторганизации на этой 
должности, нам рассказали быв-
шие члены КПРФ, пожелавшие 
остаться неназванными. По их сло-
вам, стиль работы теперь уже быв-
шего первого секретаря можно 
охарактеризовать как непримири-

мый — как по отношению к поли-
тическим оппонентам, так и к това-
рищам по партии, не разделяю-
щим взглядов местного лидера. 
Как утверждают бывшие однопар-
тийцы Семенова, наибольшей не-
примиримостью его позиция отли-
чалась по отношению к местной 
власти — в частности, к главе 
районной администрации. В вину 
членам КПРФ ставилась любая по-
пытка общения, не говоря уже о ка-
ком-либо сотрудничестве, с гла-
вой района. Впрочем, возможно, 
это лишь субъективное мнение.

Недовольство некоторых рядо-
вых членов парторганизации вы-
зывала и кадровая политика пер-

вого секретаря райкома. Так, 
по информации наших источни-
ков, в последнее время ряды ме-
стной партячейки пополнялись не 
только пенсионерами весьма пре-
клонного возраста, но и откровен-
но маргинальными личностями, 
в том числе неоднократно суди-
мыми. Возможно, это и стало од-
ной из причин роспуска Должан-
ского отделения КПРФ.

Означает ли исключение Семе-
нова из партии то, что орловские 
коммунисты готовы встать на путь 
конструктивного взаимодействия 
с политическими оппонентами, 
или это просто внутрипартийные 
«разборки», покажет время. Сей-
час же ясно одно: столь внима-
тельные к соломинкам в чужих 
глазах приверженцы идей марк-
сизма-ленинизма наконец-то раз-
глядели бревно в собственном.

Соб. инф.

СЕГОДНЯ — ДЕНЬ УЧИТЕЛЯ

В ПАРТИЯХ И ДВИЖЕНИЯХ

Орловские коммунисты чистят ряды?
Орловские коммунисты провели «чистку» партийных 

рядов — пожалуй, впервые за много лет. Как скупо 

сообщила несколько недель назад «Орловская искра», 

пленум регионального отделения КПРФ, состоявшийся 

11 сентября, принял решение о ликвидации 

Должанской партийной организации. При этом первого 

секретаря Должанского райкома В. Семенова 

исключили из рядов партии с формулировкой «за 

допущенные грубые нарушения Устава КПРФ».
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Издается с 22 марта 1917 года

ОРЛОВСКАЯ ПРАВДА
по работе с читателями и письмами — 
76-35-50;
маркетинга и распространения — 
47-53-32;
агентства:
информационное — 76-48-98;
рекламное — 43-51-72, 76-20-34;
издательство — 76-33-64.
Факсы: 47-52-52, 76-20-34.

Участники долевой собственности на земельный участок 
из земель сельскохозяйственного назначения (в составе массива 
участки с кадастровыми номерами: 57:08:0030101:875, 
57:08:0030101:876), расположенный по адресу: Орловская об-
ласть, Троснянский район, Малахово-Слободское сельское посе-
ление, бывшее ТОО «Южное», уведомляются о проведении об-
щего собрания.

Место проведения: Орловская область, Троснянский район, 
около здания администрации Малахова-Слободского сельского 
поселения.

Дата проведения: 8 ноября 2010 г.
Время проведения: 14.00.
Форма проведения: открытое.
Организатор собрания: представитель по доверенности от 

участников долевой собственности Дериглазова Галина Ивановна.
Повестка дня: условия передачи земельного участка, находя-

щегося в долевой собственности, в аренду (определение аренда-
тора, размер арендной платы, срок договора и другие существен-
ные условия).

Коллектив МОУ «Лицей № 40 г. Орла» глубоко скорбит по 
поводу безвременной смерти учителя английского языка

КУЗНЕЦОВОЙ

Людмилы Ильиничны

и выражает соболезнования родным и близким покойной.

Р Е К Л А М А  И  О Б Ъ Я В Л Е Н И Я

29 мая 2003 года в стране 
возникло не просто новое ра-
дио, появился новый образ 
жизни, под музыку прошлого, 
и  принципиально другой спо-
с о б  е ё  п р о с л у ш и в а н и я : 
РЕТРО FM. Исцарапанный ви-
нил, зажеванные кассеты, бо-
бины и катушки перестали 
быть носителями звука. Их за-
менило современное дина-
мичное радио с музыкой «из 
той жизни». С того дня взрос-
лые люди как будто стали мо-
ложе, а молодые — взрослее. 
В стремлении слушать РЕТРО 
FM поколения сблизились и 
примирились. Как гимн но-
вейшей истории по стране за-
звучали наши и западные зо-
лотые хиты. День за днём к 
новому радио подключались 

сотни тысяч людей — иногда 
поодиночке, а иногда целыми 
коллективами и профсоюза-
ми. Это напоминало бум, эпи-
демию, манию! Выйти за рам-
ки эфира, стать не просто FM-
частотой, а частью жизни мил-
лионов людей РЕТРО FM по-
могли слушатели. Звонками в 
студию, телеграммами и пись-
мами народ требовал «про-
должения банкета»! И продол-
жение последовало. В январе 
2004 года в Москве появилась 
ВЕЧЕРИНКА РЕТРО FM. В от-
личие от традиционных «вече-
ров для тех, кому за…» она 
стала любимым местом отды-
ха молодежи (!). Наплыв 18—
20-летних был настолько ве-
лик, что было решено ввести 
возрастной ценз — не млад-
ше 25. Клуб, рассчитанный на 
1200 человек, просто не вме-
щал всех желающих!

Теперь РЕТРО FM зазвуча-
ла и из приемников радиослу-
шателей Орловской области. 
Медиахолдинг «Истоки» начал 
вещание этой радиостанции 
на волне 103.0 FM.

Светлана Симакова — 

шеф-редактор медиахолдин-
га «Истоки»: «РЕТРО FM вхо-
дит в структуру ЕМГ (Европей-
ская Медиагруппа), так же, 
как и радио «Европа плюс», с 
которым мы успешно работа-
ем уже почти 9 лет. Надеемся, 
что наше сотрудничество с 
РЕТРО FM будет плодотвор-
ным, и пока это так: прекрас-
ная музыка, навевающая вос-
поминания юности, не менее 
популярна и сейчас. Число ор-
ловцев, переключившихся на 
103.0 FM, растет с каждым 
днем!».

Феномен РЕТРО FM — не 
мифическая придумка соци-
ологов, это факт, подтверж-
дение которому — машины, 
офисы, дома и дачи, кафе, 
рестораны, торговые центры 
и фитнес-клубы — там всег-
да звучит это радио! А чтобы 
слушать РЕТРО FM было ещё 
интереснее, знайте: главные 
сюрпризы ещё впереди!

Телефон рекламной служ-
бы радио «РЕТРО FM» в Орле 
498-222; trk-istoki.ru

РЕТРОМАНИЯ захватила и ОРЁЛ!

Исполнители — Елена Мало-
ва (вокал, флейта, окарина), 
Наталья Куприянова (вокал, 

гитара). В концерте также прини-
мают участие Илья Верижников 
(перкуссия) и Алексей Гришаев 
(бас-гитара).

Дуэт «Пара Лель» ворвался в 
культурную жизнь города Орла в 
2004 году и сразу же приобрел по-
пулярность у жителей Орловской 
области. Для многих коллектив 
стал открытием, несмотря на то, 
что уже несколько лет девушки ус-
пешно (отдельно друг от друга) 
выступали на площадках города и 
области в качестве солисток.

Яркое творчество дуэта стало 
заметно не только в Орле, но и да-
леко за его пределами, в том чис-
ле и за границами Российской Фе-

дерации. В течение короткого вре-
мени благодаря своей целе-
устремленности, трудолюбию и 
таланту дуэт стал лауреатом и об-
ладателем Гран-при Международ-
ных и Всероссийских православ-
ных песенных фестивалей России, 
Украины и Белоруссии.

Девушек объединило не только 
служение музыке, но и общие мо-
ральные принципы, мировоспри-
ятие, единая православная вера. 
Обе выросли в семьях, где любовь 
к Родине, ее истокам и традициям 
прививалась с детства, переходя 
из одного поколения в другое.

Сейчас Наталья и Елена рабо-
тают специалистами по работе с 
молодежью вокальной студии Ор-
ловского областного центра моло-
дежи «Полет». Исполнение своих 

непосредственных обязанностей 
они сочетают с активной обще-
ственной деятельностью. Кроме 
того, дуэт является инициатором и 
организатором многих благотво-
рительных акций, концертных про-
грамм, молодежных православных 
фестивалей не только в Орловс-
кой области, но и в других регио-
нах России, что было особо отме-
чено Санкт-Петербургской епар-
хией, Славянским молодежным 
союзом и Межвузовской ассоциа-
цией «Покров» города Санкт-Пе-
тербурга.

Несмотря на плотный график 
концертных выступлений в горо-
дах России и ближнего зарубежья, 
дуэт принимает активное участие 
в мероприятиях города и области. 
Под патронажем Орловско-Ливен-

ской епархии и совместно с обще-
ственной региональной организа-
цией «Родители за детей» и Управ-
лением наркоконтроля Орловской 
области «Пара Лель» ведет работу 
по профилактике наркомании и 
алкоголизма среди молодежи. 
Вместе с орловским православ-
ным молодежным братством во 
имя святого великомученика Геор-
гия Победоносца дуэт является 
соорганизатором Международно-
го фестиваля православной, пат-
риотической и военной песни 
«Святой Георгий», тесно сотрудни-
чает с Главным управлением МЧС 
России по Орловской области и 
Академией ФСО России.

Репертуар дуэта «Пара Лель» 
обширен и разнообразен. Боль-
шая его часть состоит из авто-
рских произведений Натальи Куп-
рияновой и Елены Маловой. Нема-
лое значение в творчестве дуэта 
играет традиционная русская пес-
ня. В 2007 году на Международ-
ном фестивале эстрадного искус-
ства «Славянская звезда» дуэт был 
награжден специальной наградой 
Общественной палаты Орловской 
области «За сохранение и разви-
тие традиций народной песни в 
Год русского языка».

Музыкальный стиль дуэта не ук-
ладывается в рамки какого-либо од-
ного жанра. Это синтез классиче-
ской авторской песни, русского 
фольклора, городского романса и 
фолк-рока. В каждом произведении, 
исполняемом дуэтом, звучит особая 
любовь к Родине, людям и миру.

С сентября 2010 года Наталья 
Куприянова и Елена Малова рабо-
тают в Орловской государствен-
ной филармонии.

В программе «Верую-люблю!» 
прозвучат уже известные и новые 
авторские песни, православные 
баллады, народные напевы.

Анжела САЗОНОВА.
Фото Сергея МОКРОУСОВА.

В феврале 2010 г. житель Северного района 
г. Орла, являясь сторонником движения «Чер-
ная сотня», имея умысел на возбуждение нена-
висти либо вражды, а также на унижение досто-
инства группы лиц по признакам национально-
сти и происхождения, при помощи баллона-
распылителя с черной краской нанес на фасады 
ряда зданий, расположенных в Северном рай-
оне г. Орла, надписи, содержание которых со-
гласно заключению лингвистического исследо-

вания было направлено на возбуждение нена-
висти и вражды в отношении некоторых нацио-
нальных групп. 

Было возбуждено и расследовано уголовное 
дело по ч.1 ст. 282 УК РФ. 

Обвинительное заключение было утвержде-
но прокурором района, уголовное дело направ-
лено в суд для рассмотрения по существу. 

Приговором Северного районного суда г. Ор-
ла от 29.09.2010 г. З. признан виновным в со-
вершении преступления, предусмотренного ч. 
1 ст. 282 УК РФ, и ему назначено наказание в ви-
де 150 часов обязательных работ. Данный при-
говор полностью соответствует позиции проку-
рора района, поддерживавшего государствен-
ное обвинение по настоящему уголовному де-
лу. 

Прокуратура Северного района.

КРИМИНАЛ

9 октября в зале 

Орловской 

государственной 

филармонии состоится 

концерт авторского фолк-

дуэта «Пара Лель».

Участники долевой собственности на земельный участок 
из земель сельскохозяйственного назначения (в составе массива 
участки с кадастровыми номерами: 57:08:0040101:503, 
57:08:0020101:781), расположенный по адресу: Орловская область, 
Троснянский район, Троснянское сельское поселение, бывшее КСП 
«Заря», уведомляются о проведении общего собрания.

Место проведения: Орловская область, Троснянский район, 
около здания администрации Троснянского сельского поселения.

Дата проведения: 8 ноября 2010 г. 
Время проведения: 10.00.
Форма проведения: открытое.
Организатор собрания: представитель по доверенности от 

участников долевой собственности Дериглазова Галина Ивановна.
Повестка дня: условия передачи земельного участка, находя-

щегося в долевой собственности, в аренду (определение аренда-
тора, размер арендной платы, срок договора и другие существен-
ные условия).

Участники долевой собственности на земельный участок 
из земель сельскохозяйственного назначения (в составе массива 
участки с кадастровыми номерами: 57:08:0030101:879, 
57:08:0030101:877, 57:08:0030101:878, 57:08:0030101:880), рас-
положенный по адресу: Орловская область, Троснянский район, 
Пенновское сельское поселение, бывшее КСП «Колычевское», 
уведомляются о проведении общего собрания.

Место проведения: Орловская область, Троснянский район, 
около здания администрации Пенновского сельского поселения.

Дата проведения: 8 ноября 2010 г.
Время проведения: 12.00.
Форма проведения: открытое. 
Организатор собрания: представитель по доверенности от 

участников долевой собственности Дериглазова Галина Ивановна.
Повестка дня: условия передачи земельного участка, находя-

щегося в долевой собственности, в аренду (определение аренда-
тора, размер арендной платы, срок договора и другие существен-
ные условия).

УПРАВЛЕНИЕ ПО ТАРИФАМ ОРЛОВСКОЙ ОБЛАСТИ

П Р И К А З

30 сентября 2010 г.    № 540-т
Об установлении одноставочного тарифа на холодную 

воду, реализуемую обществом с ограниченной 

ответственностью «Селяночка»

В соответствии с Федеральным законом от 30 декабря 2004 
года № 210-ФЗ «Об основах регулирования тарифов органи-
заций коммунального комплекса», Постановлением Прави-
тельства Российской Федерации от 14 июля 2008 года № 520 
«Об основах ценообразования и порядке регулирования тари-
фов, надбавок и предельных индексов в сфере деятельности 
организаций коммунального комплекса», приказом Управле-
ния по тарифам Орловской области от 12 октября 2009 года 
№ 687-т/1 «О предельных индексах максимально возможного 
изменения установленных тарифов на услуги организаций 
коммунального комплекса, оказывающих услуги в сфере во-
доснабжения, водоотведения и очистки сточных вод на 2010 
год» и постановлением Правительства Орловской области от 
30 апреля 2009 года № 27 «Об утверждении Положения об Уп-
равлении по тарифам Орловской области» п р и к а з ы в а ю:

1. Установить одноставочный тариф для всех групп потре-
бителей на холодную воду, реализуемую в Дмитровском рай-
оне обществом с ограниченной ответственностью «Селяноч-
ка», в размере 21 руб. 10 коп. за 1 куб. метр (НДС дополни-
тельно не взимается).     

2. Тариф, установленный в пункте 1 настоящего приказа, 
действует с 1 ноября 2010 года. 

3. Признать утратившим силу приказ Управления по тари-
фам Орловской области от 26 июня 2009 года № 419-т.

Начальник управления   Е.Н. ЖУКОВА.

И. о. главного редактора
В.В. ЧАРПО. 

Заместитель главного редактора
Т.И. ПАВЛОВА.

НОВОСТИ ЦФО

В соответствии с положениями ст. 14 ФЗ «Об обороте земель 
сельскохозяйственного назначения» участники долевой собст-
венности на земельный участок из земель сельскохозяйствен-
ного назначения, расположенный по адресу: Орловская область, 
Кромской район, Шаховское сельское поселение, ХП «Ока», с ка-
дастровым номером 57:09:0000000:118, уведомляются о про-
ведении общего собрания.

Место проведения: Орловская область, Кромской район, 
с. Шахово, Шаховская сельская администрация. 

Дата проведения: 6 ноября 2010 года.
Время проведения: 12.00.
Форма проведения: открытое.
Организатор собрания: представитель по доверенности от 

имени собственника земельной доли Терехова Галина Анатольев-
на.

Вопросы, вынесенные на повестку дня:
1. Местоположение части находящегося в долевой собствен-

ности земельного участка, в границах которой в первоочередном 
порядке выделяются земельные участки в счет земельных долей.

2. Местоположение части находящегося в долевой собствен-
ности земельного участка, в границах которой находятся невос-
требованные земельные доли.

3. Местоположение части находящегося в долевой собствен-
ности земельного участка, в границах которой выделяются зе-
мельные участки в счет земельных долей.

Каждому участнику долевой собственности на земельный уча-
сток при себе необходимо иметь документы, удостоверяющие 
личность (паспорт), правоустанавливающие или правоподтверж-
дающие документы на земельную долю (свидетельство), дове-
ренность (в случае представительства). От имени собственников 
земельных долей на собрании может присутствовать их предста-
витель (доверенное лицо).

Более подробную информацию можно получить у представите-
ля по доверенности от имени собственника земельной доли Тере-
ховой Галины Анатольевны по телефону 8-909-226-69-10.

СОБОЛЕЗНОВАННИЕ

«Верую-люблю!»
АНОНС

Уважаемые читатели! Напоминаем вам, что в редакции «Орловской правды» продолжа-
ет действовать телефон «горячей линии» — 76-35-50. Звоните нам по всем проблемам, ко-
торые касаются любых сфер жизни: политики, экономики, сельского и жилищно-комму-
нального хозяйства, образования, воспитания, здравоохранения, спорта... 

Ваша информация может стать темой для публикации в нашей газете — печатном орга-
не государственной власти Орловской области.

Звоните нам ежедневно с 9.00 до 13.00 (кроме субботы и воскресенья).

Телефон «горячей линии» — 76-35-50.

жаемые читатели! Напоминаем вам что в редакции «Орловской правды» продол

«ГОРЯЧАЯ ЛИНИЯ» «ОРЛОВСКОЙ ПРАВДЫ»

Осуждён за разжигание 
национальной ненависти

Северный районный суд приговорил 

к исправительным работам жителя 

Орла, признанного виновным в 

совершении действий, 

направленных на возбуждение 

национальной вражды.

ЭТО ИНТЕРЕСНО

Брянская область

Города и сёла 
партизанской славы

Новые — региональные — звания для 

городов и поселений появились в 

области. На сессии областной думы 

депутаты приняли в трех чтениях 

Закон «О почетных званиях Брянской 

области «Город партизанской славы», 

«Поселок партизанской славы», «Село 

партизанской славы».

Такая идея возникла еще в мае, когда 
Брянск готовился к торжествам по поводу 
Дня партизан и подпольщиков и только что 
получил звание «Город воинской славы».

Принятие нового закона потребовало 
внести изменения и в документ «О почетных 
званиях Брянской области и наградах вы-
сших органов государственной власти». Об-
ластное почетное звание будет предпола-
гать еще и единоразовые финансовые пре-
ференции муниципалитету из областного 
бюджета в размере пяти миллионов рублей. 
Присуждаться звания будут со следующего 
года ежегодно накануне Дня партизан и под-
польщиков — 29 июня.

Московская область

Утром деньги — 
вечером услуги

В 15 километрах от столицы, в 

поселке Зеленый, уже почти год нет 

ни света, ни горячей воды. О 

коммунальных благах здесь 

напоминают только квитанции на 

оплату счетов. Они приходят 

регулярно и удивляют суммами 

платежей.

В поселке горячая вода есть только на 
улице: парит разрытая теплотрасса. Когда 
трубы починят — неизвестно. Никаких работ 
не ведется и, похоже, не планируется. А в 
домах мерзнет около тысячи жителей посёл-
ка. В одинаковом положении — школа и жи-
лые дома.

Однако квитанции за услуги ЖКХ прихо-
дят регулярно — за трехкомнатную квартиру 
в месяц предлагают платить по семь с лиш-
ним тысяч рублей. Местные жители обраща-
лись во все инстанции, писали в министер-
ство ЖКХ Московской области и в прокура-
туру. Чтобы как-то пережить зиму, жители 
начали закупать бойлеры. Однако и это не 
спасает ситуацию — если их включают одно-
временно, вырубается электричество, и лю-
дям по четыре-пять часов приходится си-
деть не только без тепла, но и без света.

Зато по соседству появились три новых 
дома. Квартиры продаются, в среднем они 
стоят по три миллиона рублей. Здесь все в 
порядке с водой и отоплением — устроены 
собственные котельные. Только вот элект-
роэнергия поступает с одной перегружен-
ной подстанции, а холодная вода — из той 
же трубы, что и в другие дома. А значит, ско-
ро, когда дома заселят полностью, не только 
света, отопления и горячей воды, но и хо-
лодной на всех станет не хватать.

Ярославская область

Отрезанные от мира
Открывшийся 1 октября под 

Ярославлем участок трассы Москва—

Холмогоры (М8) лишил жителей села 

Глебовского общественного 

транспорта.

Новенькая красивая двухполосная дорога 
протяженностью 14,3 километра обошлась 
федеральному бюджету в 1 млрд. 494 млн. 
рублей. В эту сумму также вошло устройство 
транспортной развязки между дорогами 
еще к нескольким населенным пунктам и 
строительство моста через речку Соньгу.

Однако кроме несомненного блага доро-
га, как выяснилось, принесла и серьезные 
неприятности — селу Глебовскому. Раньше 
через село по трассе ходил общественный 
транспорт, а теперь, когда автомагистраль 
М8 передвинули в сторону, жители остались 
отрезанными от внешнего мира. Более того, 
даже тот участок дороги, который проходил 
через село, жителям не оставят — снимут 
асфальт и вывезут его.

Курская область

Долги по зарплате 
не уменьшаются

Курская область вошла в тройку 

лидеров Центрального федерального 

округа по невыплате зарплат.

На первом месте — Москва, где долг по 
зарплате составляет 130 млн. рублей, на 
втором месте — Тульская область, работо-
датели которой задолжали сотрудникам 96 
млн. рублей. Следом идет Курская область. 
В этом регионе задолженность по зарпла-
те — 60 млн. рублей, это вдвое больше, чем 
было в начале августа.

По сообщениям 

информагентств.

Говорящие газеты
Индийская полиция попросила 

граждан страны не бояться говорящей 

рекламы автоконцерна «Фольксваген», 

которая появилась в двух крупнейших 

национальных газетах «The Times of 

India» и «The Hindu».

В полицейские участки Нью-Дели посту-
пили многочисленные жалобы от читателей, 
которые уверяли, будто они слышали духов. 
Другие жаловались на подозрительные зву-
ки, доносившиеся из мусорок, и вызывали 
полицейских для поиска бомб. 

Аудиоролик c рекламой автомобиля на-
чинает звучать, когда читатели открывают 
страницу с рекламой и изображением ма-
шины. Ролик воспроизводится благодаря 
простому встроенному устройству с бата-
рейками. Мощности батареек хватает на 
140 минут.

Из-за этой рекламы местному авиапере-
возчику пришлось отменить рейс из Дели в 
Мангалор. Пассажиры испугались шума, ко-
торый производила кипа газет на борту. 

Пожар в пожарной 
части

Пожарным города Тобермори 

(Шотландия) пришлось 

ликвидировать возгорание, 

возникшее вечером в пятницу на 

чердаке их собственной пожарной 

части.

По предварительным данным, пожар 
возник из-за короткого замыкания. Огонь 
повредил крышу и часть комнаты для соб-
раний, однако был быстро потушен.

Представитель местной службы спасе-
ния, комментируя инцидент, назвал его пре-
дупреждением о том, что пожар может на-
чаться где угодно. Он похвалил пожарных за 
быструю и эффективную работу.

Космический посол
В Организации Объединенных Наций 

может быть введена должность 

космического посла — официального 

лица, ответственного за процедуры 

приветствия представителей 

внеземных цивилизаций в случае 

установления с ними контакта. 

Предположительно первым таким пос-
лом станет 58-летняя Мазлан Отман, астро-
физик из Малайзии, в настоящее время 
возглавляющая Агентство ООН по пробле-
мам космического пространства. Она уже 
успела выступить с заявлением, в котором 
отметила, как важно разработать подроб-
ный протокол на случай контакта с инопла-
нетянами. Кроме того, Мазлан примет уча-
стие в конференции в Великобритании, пос-
вященной проблемам, связанным с обнару-
жением внеземных цивилизаций. В частно-
сти, речь будет идти о том, как установить 
контакты с инопланетянами и как реагиро-
вать на попытку инопланетян установить 
контакты с Землей.  

Идея создания должности космического 
посла еще должна получить одобрение Ге-
неральной Ассамблеи ООН. 

По сообщениям информагентств.
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